
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „NBGer“ vom 11. Januar 2018, 16:01

Zitat von RockyFrankenstolz 

Mal was anderes, hat den Gislason der Blender noch geholt oder schon Borne

Zitat 

"In Absprache mit René Weiler haben wir uns für Rúrik Gislason entschieden, da wir
seine Fähigkeiten intensiv beobachtet haben und vom ihm überzeugt sind. Mit ihm
haben wir einen Spieler verpflichtet, der durch seine Schnelligkeit und sein gutes
Passspiel die Qualität in unserer Offensive nochmals erhöhen soll", erklärt Martin
Bader, Vorstand Sport & Öffentlichkeitsarbeit beim 1. FC Nürnberg. "Er macht uns im
Angriffsspiel insgesamt flexibler und variabler."
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